

Es momento de replantear a México: EPN

● Inaugura Foro de Consulta Pública Ciudadana

José Luis Cabral/joseluis@elpuntocritico.com

México debe convertirse en un gigante que “se deje ver, escuchar y sentir a favor de las grandes causas de la humanidad”, declaró el Presidente de México, Enrique Peña Nieto al inaugurar el Foro de Consulta Pública Ciudadana para el Plan Nacional de Desarrollo 2012-2018 en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

“Es momento de replantear el papel de México ante el mundo (...) de asumir mayor responsabilidad internacional”, asevero EPN.

En compañía del canciller José Antonio Meade y del Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. El Jefe del Ejecutivo destacó que el país debe replantear el rol que juega a nivel internacional a fin de incidir en la solución de grandes desafíos, como el terrorismo o la amenaza nuclear.

El primer mandatario dijo que México debe retomar un papel protagónico en Latino América, como cuando respaldó el Grupo Contadora, que promovió la paz en Centroamérica ó se pronunció a favor de la prescripción de armas nucleares en la región.

El mandatario destacó que su política exterior esta basada en cuatro ejes:

- Fortalecer la presencia de México en el mundo



Presentación del Plan Nacional de Desarrollo

- Ampliar la cooperación internacional a fin de mejorar el desarrollo interior
- Promover el valor cultural, histórico y natural del país ante el resto del planeta
- Velar por los intereses de los mexicanos en el extranjero.

Enrique Peña afirmó que la calificadora Standard & Poors da nuestro país una calificación que refleja confianza por su balance estable y positivo de la economía mexicana.

El presidente dijo que nuestro país tiene tratados comerciales con 44 países, lo que da acceso a un mercado de 1,000 millones de personas.

El líder de la nación aseguró que su gobierno estrechará vínculos con Estados Unidos y Canadá en materia de producción y distribución de bienes y servicios; cooperación, tránsito de personas y la creación de fronteras: seguras, eficientes y ordenadas. Igualmente refrendar su identidad con Latinoamérica; profundizar su amistad con Europa, aprovechar el dinamismo comercial que hay en Asia, y mejorar la comunicación con las naciones de África.

“No debe haber países lejanos de México, a todos los podemos aportar a todos los podemos aprender”, expreso finalmente el presidente de la Nación.